



Ratifica la Permanente a Gertz como embajador; fuerte rechazo de Colosio Riojas

Por Alberto Valderrábano

Ante la negativa del partido Movimiento Ciudadano, el silencio del PRI y Acción Nacional, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificó a Alejandro Gertz Manero como embajador de México en Reino Unido.

En votación económica se ratificó el nombramiento expedido por la titular del Poder Ejecutivo Federal a favor del ciudadano Alejandro Gertz Manero, como embajador extraordinario y plenipotenciario de México ante el Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte y los Organismos Internacionales con sede en esa nación.

El senador de MC, Luis Donaldo Colosio Riojas, se pronunció en contra del dictamen que ratificaba el nombramiento de Alejandro Gertz Manero como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de México en el Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte y los Organismos Internacionales con sede en ese país.

Colosio Riojas indicó que el Servicio Exterior Mexicano atraviesa un momento de tensión e incertidumbre. Recientemente se hicieron públicas afectaciones en el pago de nómina que impactaron directamente en la subsistencia del personal que representa a nuestro país en el extranjero.

A ello se suma la falta de actualización salarial desde 1998 y la existencia de denuncias graves por acoso laboral, particularmente en la Embajada de México, en el Reino Unido.

Este contexto exige un liderazgo con legitimidad, con cercanía, con conocimiento técnico, con experiencia diplomática capaz de conducir equipos, resolver conflictos, representar eficazmente al Estado mexicano. Ese es el perfil que se necesita y que no podemos claudicar.

El Reino Unido es un país con el que compartimos valores, intereses comerciales, estratégicos y una relación bilateral significativa. Ahí viven, estudian y trabajan miles de mexicanas y mexicanos que merecen una representación cercana, profesional y profundamente conocedora del entorno diplomático en el que se desenvuelve, agregó el senador de Movimiento Ciudadano.

Los panistas y priistas apoyaron con su voto la ratificación, mientras que, "como era de esperarse", el júbilo y gusto imperó en los legisladores de Morena, PVEM y PT, que apoyaron la ratificación de Alejandro Gertz Manero, como embajador de México en el Reino Unido.

También la titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Rosario Ibarra, presentó su informe ante los integrantes de la Permanente.

Rosario Ibarra dijo que ya no aceptará recomendaciones y que solo actuará cuando haya alguna violación a las garantías individuales.

La permanente clausuró sus trabajos para dar inicio al periodo de sesiones del Congreso, que inicia el uno de febrero.



Alejandro Gertz Manero, embajador ante el Reino Unido. (Foto: Cuartoscuro)